An den Stadtrat der Stadt Landshut Rathaus 315 84028 Landshut

Nr. 288

18.10.21

Antrag:

Der Geschwindigkeits-Kontrollpunkt in der Unteren Auenstraße kurz nach dem Altenheim wird weiter nach Osten versetzt.

Begründung:

Grundsätzlich ist ein Geschwindigkeits-Kontrollpunkt in der Nähe von Altenheimen selbstverständlich zu begrüßen. Aufgrund der Straßenführung in der Unteren Auenstraße besteht die Gefahr der überhöhten Geschwindigkeit aber weniger im Bereich des Altenheims – direkt nach einer Kurve und einer Verengung durch in diesem Bereich parkenden Fahrzeugen - sondern vielmehr im Anschluss, wenn die Straße in eine lange Gerade übergeht. Hier kam und kommt es bereits regelmäßig zu gefährlichen Situationen und Unfällen. Nachdem auf den Grünflächen neben der Straße auch viele Kinder aus den angrenzenden Wohnanlagen spielen, besteht hier zudem eine erhöhte Gefahr für diese.

Kirstin Sauter

6.5: h